



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 091  
06 de abril de 2022

## **Seminario Internacional sobre la agenda social del agua: presente y futuro**

Edgar Isch docente de la Universidad Central del Ecuador, fue ponente en la primera sesión del Seminario Internacional sobre la agenda social del agua “El agua en la encrucijada latinoamericana actual”, organizado por el Colegio de San Luis A.C. de México.

En su charla el académico abordó varias temáticas aclarando que América Latina tiene varias realidades y diversidades, pero existe en general un sentido de escases del agua pese a tener amplios recursos hídricos; ello debido a una mala distribución del acceso al agua. Indicó que 161 millones de personas no cuentan con acceso seguro al agua, 17 millones no tienen acceso básico al agua. A ello se suma la reducción de las fuentes de agua y agua de riego por efecto del cambio climático.

Darío Cepeda, Director de Posgrado de la Facultad de Ciencias Agrícolas de la UCE, mencionó que ambas instituciones tienen más de cuatro años de colaboración en cuanto a problemáticas investigativas y con maestrías conjuntas. Estas colaboraciones se han ido afianzando y se espera que se promuevan publicaciones científicas.

Francisco Peña, académico del Colegio de San Luis A.C., indicó que este seminario es con el fin de subrayar las situaciones de despojo y exclusión de grupos importantes del planeta en cuanto a su derecho de acceso al agua, no solo para consumo humano sino para la producción de sus alimentos.

Mira la charla en el link: <https://fb.watch/cc7d0CW1YM/>

**J.S**